
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence W-02V90G

Prix 615 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Magnifique dernier étage de 3 pièces d'une superficie de 68m2 avec une terrasse

de 11m2 vous offrant une vue magistrale sur la baie des Anges de Nice. Situé au

9ème et dernier étage, l'appartement refait à neuf vous offrira une vue mer depuis

toutes  les  pièces.  La  cuisine  ouverte  sur  le  salon  offre  un  espace  de  30m2.

Idéalement  localisé,  avec  les  commerces  et  les  transports  en  communs  qui  sont

littéralement aux pieds de cette résidence sécurisée.Profitez d'une terrasse dont la

vue  imprenable  sur  la  mer  vous  offrira  de  jolis  moments.La  cuisine  et  le  salon

donnent un accès direct à la terrasse. ...

Magnificent 68 sqm top floor 3-room apartment with an 11 sqm terrace offering a

masterful view of the Bay of Angels of Nice. Located on the 9th and last floor, the

renovated apartment will  offer a sea view from all  rooms. The kitchen open to the

living  room  offers  a  space  of  30sqm.  Ideally  located,  with  shops  and  public

transport  which  are  literally  at  the  feet  of  this  secure  residence.Enjoy  a  terrace

whose breathtaking sea view will offer you beautiful moments.The kitchen and living

room  give  direct  access  to  the  terrace.  Two  bedrooms  with  fitted  wardrobes,  a

bathroom + shower and a ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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